

Le ministre russe des Affaires étrangères appelle les États-Unis à respecter les résultats du référendum de Crimée



La Haye, 25 mars (RHC- PL)- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a appelé les États-Unis à respecter les résultats du référendum lors duquel plus de 96 % de la population de Crimée s'est prononcée pour l'adhésion à la Russie.

Lors d'une conversation avec le Secrétaire d'État des États-Unis, John Kerry, il lui a demandé de respecter la volonté des citoyens de ce territoire qui a décidé de se séparer de l'Ukraine , où un gouvernement à majorité d'extrême droite a été instauré dans des circonstances violentes et anticonstitutionnelles.

Leur rencontre s'est produite dans le cadre d'un sommet sur la sécurité nucléaire qui a débuté dans la ville hollandaise de La Haye et qui a été précédée d'une réunion de Sergueï Lavrov avec le ministre par intérim des Affaires étrangères d'Ukraine, Andreï Deshitsa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/18449-le-ministre-russe-des-affaires-etrangeres-appelle-les-etats-unis-a-respecter-les-resultats-du-referendum-de-crimee>



Radio Habana Cuba